

2018年7月23日

## 「ようこそ!! ワンガン夏祭り THE ODAIBA 2018」で 体感イベント「SUBARU FORESTER ADVENTURE」を開催

～フジテレビ大階段の傾斜を使用したクライムコースで新型フォレスターの試乗を実施～

SUBARUは、2018年7月28日(土)～9月2日(日)にお台場・青海周辺エリア(東京都港区・江東区)で開催される「ようこそ!! ワンガン夏祭り THE ODAIBA 2018」\*1において、体感イベント「SUBARU FORESTER ADVENTURE」を開催します。

イベントでは、オフロードコースやフジテレビ大階段の傾斜を使用したクライムコースで、発売したばかりの新型フォレスターのSUV性能を体感できる試乗会を実施する他、水平対向エンジンと電動技術を組み合わせた「e-BOXER」を搭載した新型フォレスター「Advance」(9月14日(金)に発売予定)を展示します。

昨年に引き続き今年もTVで人気のショートアニメ『紙兎ロペ』とタイアップを行い、『紙兎ロペ』に登場する「ロペ」や「アキラ先輩」といったキャラクター達がSUBARUのイベントを盛り上げます。

スバルオフィシャルウェブサイト 特設サイト

<https://www.subaru.jp/event/odaiba/>

『ようこそ!!ワンガン夏祭り THE ODAIBA 2018』オフィシャルサイト

<http://www.fujitv.co.jp/odaiba2018/>

\*1主催:株式会社フジテレビジョン



新型フォレスター  
「Advance」



イベントロゴ